

RCEME



GEMRC

Cpl Michael Desgagne, CD

Après 13+ années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), cpl Desgagne prendra sa retraite le 31 mai 2024.

Cpl Desgagne quittera les FAC et la branche du GEMRC, complétant 4972 jours de service (13 ans, 7 mois, 2 semaines et 3 jours), mais honnêtement, qui compte ? Cpl Desgagne s'est joint aux FAC à Kitchener, On. Dix jours plus tard, il est parti pour faire son cours de recrue à CFRLS. Quelque mois plus tard, il a cheminé vers la BFC Borden comme toutes les troupes du GEMRC, où il a complété son DP1. C'est également à ce moment qu'il a accueilli son premier enfant au monde, soit plus précisément, en 2011. Par la suite, il est parti à Gagetown pour son OJT. Ce OJT lui a permis de visiter presque toutes les unités de la base. Il a complété son DP 2 en 2015 et est retourné à Gagetown pour sa première véritable affectation. En 2017, il a accueilli son deuxième enfant. À l'été 2019, Cpl Desgagne a obtenu son deuxième posting et est parti pour London, On en tant que Veh Tech au 31^e Bon Svc. Le point culminant de sa carrière, un retour au bercail, proche de sa famille. En 2021, Cpl Desgagne accueille son 3^{ème} enfant. Cela nous amène à aujourd'hui, la fin de son séjour dans les FAC.



Le Cpl Desgagne veut que tout le monde sache qu'il s'est vraiment bien amusé et qu'il verra tout le monde de l'autre côté. Il envisage de poursuivre des études postsecondaires, soit un diplôme en commerce, ou une spécialisation dans la vente d'automobiles.

Le DWD du Cpl Desgagne aura lieu au Kelsey's sur Oxfords St à London, le 24 mai. Veuillez envoyer tous vos vœux ou autres au Cplc Bentley à Damien.Bentley@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

Cpl Michael Desgagne, CD

After 13+ years of continuous service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Desgagne will retire on 31 May 2024.

Cpl Desgagne is leaving the RCEME branch, completing 4972 days of service, (13 years, 7 months, 2 weeks, and 3 days) but honestly who is counting. Cpl Desgagne joined the CAF out of Kitchener On. 10 days later he was off to CFRLS for his BMQ. Few months later he made his way to CFB Borden, like all RCEME troops, where he completed his DP1.

It is also where he welcomed his first child to the world in 2011. After this, he was off to Gagetown for his OJT. This OJT made him visited almost every unit on base. He completed his DP 2 in 2015 and returned to Gagetown for his first real posting.



In 2017 he welcomed his second child. In the Summer of 2019, Cpl Desgagne, was off to London ON for his second posting as a Veh Tech at 31 Svc Bn. The highpoint of his Career, a return home and closer to his family. In 2021 Cpl Desgagne welcomed is 3rd child. And this brings us to today, the end of his time in the CAF.

Cpl Desgagne wants everyone to know he had a truly had a blast and will catch everyone on the flip side. He is planning to attend post secondary and is looking into getting a business degree or specializing in automotive sales.

Cpl Desgagne's DWD will be held at the Kelsey's on Oxfords St in London, on the 24th of May. Please send all well-wishes or otherwise to MCpl Bentley at Damien.Bentley@forces.gc.ca

